



Medienmitteilung der EVP-BDP-Fraktion zum Fraktionswechsel von Maya Bally und Michael Notter

EVP-BDP-Fraktion wünscht Maya Bally und Michael Notter alles Gute

Die EVP-BDP-Fraktion bedauert den Fraktionswechsel von Michael Notter und Maya Bally zur CVP-Fraktion. Sie dankt beiden für die konstruktive, spannende und erfolgreiche Zusammenarbeit und hofft darauf, weiterhin überfraktionell zusammenarbeiten zu können.

Der Parteiwechsel von der BDP zur CVP und der damit verbundene Fraktionswechsel kam für die EVP-BDP-Fraktion nicht überraschend. Nach den jüngsten Nationalratswahlergebnissen der BDP musste befürchtet werden, dass es in den kommenden Grossratswahlen für die BDP schwierig sein wird, das Quorum für den Grossen Rat zu erreichen.

Dass Maya Bally und Michael Notter, die gerne weiterhin im Grossen Rat politisieren möchten, darum die Partei wechseln, ist aus Sicht der EVP-BDP-Fraktion nachvollziehbar. Maya Bally und Michael Notter haben sich in den vergangenen fast 3.5 Jahren als EVP-BDP-Fraktionsmitglieder aktiv und kompetent in den Fraktionssitzungen eingebracht und in denen ihnen anvertrauten Geschäften ein hohes Engagement und grosse Kompetenz gezeigt. Die Zusammenarbeit war für alle bereichernd.

Die EVP-BDP-Fraktion bedauert den Fraktionswechsel und wünscht den beiden in der neuen Fraktion einen guten Start und viel Erfolg in ihrer weiteren politischen Karriere.

Schöftland, 29. April 2020

Für Auskünfte:

Uriel Seibert (Fraktionspräsident), 077 226 27 00, uriel.seibert@grossrat.ag.ch

Roland Frauchiger (Vize-Fraktionspräsident), 079 416 62 49, roland.frauchiger@grossrat.ag.ch